



Verabschiedung unserer langjährigen Wanderwartin der Senioren, Christel Holz

Vor 20 Jahren schlug Christel Holz eine Wandergruppe für Senioren vor und übernahm auch den Vorsitz der Gruppe.

Mit viel Engagement und kreativen Ideen leitete sie seither die Wandergruppe, bis vor wenigen Jahren im Team mit Willi Bergmann.

Das Jubiläum wurde am 15. Juni 2023 mit einem botanischen Spaziergang um den Hohenstaufen begangen und in der Albvereinshütte erwartete Christel Holz mit Helferinnen die Wanderfreundinnen und Wanderfreunde zu Kaffee und Kuchen und einem Glas Sekt. Der frühere Vorsitzende, Peter Schulz, hielt eine Laudatio auf Christel Holz. Christel Holz dankte allen Weggefährten für die Unterstützung, vor allem dem verstorbenen Willi Bergmann, seinem Bruder Gerhard Bergmann und Wolfgang Rapp.

Mit einem Gedicht von Erwin Haas über die Schönheit der Landschaft um den Hohenstaufen endete sie damals ihre Rede.

Am 12.01.2024 verabschiedete sich Christel Holz nun aus gesundheitlichen Gründen in der Funktion als Wanderwartin der Senioren.

Innerhalb von 20 Jahre wuchs eine große Gruppe an Senioren heran. Ihre monatlichen Donnerstagswanderungen waren für viele eine feste Konstante an schönen Wanderungen, Spaziergängen und kulturellen Angeboten, geprägt von Freude an der Bewegung und geselligem Beisammensein.



Die Vorstandschaft bedankt sich aufs Herzlichste bei Christel Holz für ihr allseits stetiges Engagement für den SAV der OG Hohenstaufen und wünscht ihr weiterhin alles Gute.

Wir hoffen inständig, dass diese Gruppe bald jemanden findet, der in die ‚Fußstapfen‘ unserer Christel tritt.

Liebe Christel, herzlichen Dank für Alles!